

RENAUD : « ALAIN BRICE, C'EST MON COPAIN »

Renaud, vous le savez, est très discret sur sa vie privée. Pourtant, pour Salut ! il a bien voulu dévoiler le visage de son meilleur ami. « Venez me rejoindre « Au rendez-vous des amis », un café près de chez moi, je vous présenterai mon pote », nous a dit Renaud. Quelle ne fut pas notre surprise en arrivant au rendez-vous de voir attablés Renaud et Alain Brice. « Hé oui, c'est lui mon seul et unique copain, avoua Renaud. Nous travaillons souvent ensemble, et c'est d'ailleurs lui qui a composé la musique de ma dernière chanson, « Ma gonzesse ». En ce moment, nous buissons sur le spectacle qu'Alain va donner de mars à mai au théâtre des Blancs-Manteaux. »



C'EST LEUR